



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	29/06/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

[@laprensaoem](https://twitter.com/laprensaoem)
redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 29 DE JUNIO DE 2023

RED COMPARTIDA | El candidato Silvano Aureoles

Uno de los primeros en alzar la mano para entrar al circo que se ha formado en la oposición para nombrar hacia finales de año un candidato presidencial es Silvano Aureoles, ex gobernador de Michoacán y que tiene un fuerte enfrentamiento con el presidente. Bueno, el caso es que desde Michoacán llegó el recordatorio al frente de PRI, PAN, PRD que el michoacano tiene pendiente pelear y ganar la inhabilitación que tiene ratificada por la contraloría local desde marzo pasado. En el fondo está una discusión por 2 mil 229 millones de pesos que fueron reportados por la Auditoría Superior de la Federación ya que deberían haber sido entregados al Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos. El caso es que la inhabilitación por default le pega a sus ganas de competir porque es por 11 meses, justo en el momento en que se tendría que tomar una decisión, además, el actual gobernador, Alfredo Ramírez, le tiene preparada una nueva sorpresita, según corren los rumores, por lo que la inhabilitación podría durar por lo menos un año más.

Por cierto, cuentan más rumores que la alianza opositora en la CDMX no tendrá los mismos problemas que ya tienen los partidos nacionales. Aquí se van a mantener juntos, a la espera de elegir al candidato de lo que sería un gobierno de coalición con los mejores elementos disponibles. Las grillas se están resolviendo de manera diferente, con mejores acomodos y a la espera de definir perfiles. Lo que sí es un hecho es que a la callada esperaban que Xóchitl Gálvez decidiera ir por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, algo que



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	29/06/2023	OPINIÓN

tienen muy nerviosos a los de Morena en general, en lugar de buscar la presidencial. No dicen que ya le mandaron un mensaje para que no le haga caso a Claudio X. González, deje a los partidos nacionales hacerse bolas y mejor se una a los locales donde hay mejores perspectivas para todos.

En Puebla las cazuelas de mole se empiezan a quebrar en las cabezas de unos cuantos, y es que resulta que Claudia Rivera, exalcaldesa, obradorista y aspirante a gobernadora de Puebla, peleada con la élite de Morena está dispuesta a llegar a las manos con dos ex PRI: el diputado Ignacio Mier y el senador Alejandro Armenta, y antes estuvo enfrentada con el gobernador Miguel Barbosa porque en su origen era del PRI y luego se fue al PRD. En su trayectoria también se cuenta cuando se opuso a cualquier funcionario vinculado con el calderonismo y más con los recomendados con Genaro García Luna. Hoy ella alza la mano, sus números le dicen que en las campañas de 2018 y 2021 salió bien posicionada y con mayores alcances a los de Armenta y Nacho Mier. La meta, nos dicen, es lograr que Morena determine que la candidatura de Puebla es para una mujer.

Y, por cierto, Ignacio Mier, líder de la Cámara de Diputados y aspirante a la postulación de Morena para la gubernatura de Puebla, sabe que no es santo de la devoción de los poblanos en muchos sentidos, y aunque quiere y espera ser llamado a la convocatoria para el relevo en la entidad, también sabe que las reiteradas pifias legislativas con las reformas enviadas por el Presidente, lo han marcado como alguien que, sencillamente, no logra acuerdos ni abona a crear un ambiente favorable en beneficio del partido. El problema, nos dicen, es que no hay alguien que le diga con crítica sana su situación, ya que el propio Mier Velazco cree que es muy querido y apoyado en todos los sentidos.

Dicen que Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría de Gobernación, no duerme desde antier ya que la nueva chamba no es igual que a la de la Secretaría del Trabajo, y si hay algo que le quita el sueño, literalmente, es el levantón de los 16 elementos de la Secretaría de Seguridad de Chiapas. Se sabe que el sureste ha sido tomado por asalto por los grandes grupos criminales del país, pero es la propia federación la que parece voltear el rostro a otra parte diciendo que es un tema local. Esperemos que los elementos aparezcan con bien y la secretaria sepa que la situación de seguridad en el país está que arde y no por la ola de calor que sigue prevaleciendo a nivel nacional.